

Werkschau des Videoclub Winterthur

Ziel der Werkschau:

- Jedes Jahr sollen die Mitglieder die Gelegenheit haben, ihre Werke einem grösseren Publikum zu zeigen.
- Die Werkschau gibt dem Vorstand die Möglichkeit, Filme für den Regionalen Wettbewerb von swiss.movie auszuwählen.
- Die Autoren erhalten im Verlauf des Clubjahres zudem die Möglichkeit, dass ihre Filme diskutiert und kommentiert werden.
- Die Werkschau löst die konventionellen Jurierung der Vergangenheit ab.

Reglement ab 2024

Grundlegend

- Jedes Mitglied des VCW kann seine fertigen Filme anmelden.
- Die gemeldeten Filme werden im Rahmen der Jahreswerkschau vorgeführt.

Rückmeldungen zu den Filmen

- Alle Mitglieder des VCW haben die Möglichkeit, nach der Werkschau auf der Homepage die Filme zusätzlich anzusehen.
- Die Mitglieder beurteilen/vergleichen die Filme nach ihrem eigenen Gutdünken.
- Innerhalb von 2 Wochen nach der Werkschau können die Mitglieder auf der Homepage gemäss den dortigen Anweisungen abstimmen.
- Autoren dürfen ihre eigenen Filme nicht bewerten.
- Mitglieder, die an der Werkschau nicht anwesend waren, dürfen ebenfalls Nennungen abgeben.

Auswahl für das Regionale Festival

- Alle Filme, die mit Gold- Silber- und Bronze ausgezeichnet werden, gehen an die Region.
- Bei ungenügender Teilnehmerzahl bei der Abstimmung (Nennungen) obliegt die Auswahl dem Vorstand.

Auszeichnungen

- Es wird eine Rangliste der Jahreswerkschau erstellt.
- Alle Autoren bekommen ein Diplom. (Gold- Silber-Bronze- oder eine Teilnehmerbestätigung).
- Am Jahresschlussabend werden die Filme für das regionale Festival bekannt gegeben. Alle Autoren bekommen ein kleines Geschenk.

Im Namen des Vorstandes VCW

Präsident Rolf Diehl, 06. Februar 2024